

紙屋小学校だより

小林市立紙屋小学校 No.2

令和5年 4月26日 発行



校長

紙屋っ子 がんばっています！

新年度が始まり一月ほどが経過しました。子ども達は新しい学年にも慣れ始め、緊張もほぐれてきているようです。

先生達とともにがんばっている子ども達の様子をお知らせします。

1年生

入学してまだ間もないのですが、給食当番をがんばっています。上手に配膳しているので、感心したところです。担任の指導のおかげです。紙屋保育園の先生にその話をしたら、とても喜んでおられました。保育園と小学校のいい連携ができています。入学してすぐ給食当番ができる子ども達が育つ紙屋の環境は、いいですね。



【給食当番の様子】

2年生

図工の時間をのぞいてみると、歯のポスターをとっても上手に描いていました。全員が迫力があって表情豊かな絵が描けていました。絵の具の使い方が、また素晴らしい。担任のおかげです。また、子ども達が、先生のお話をしっかり聞いていたからできたのだと思います。



【教室に掲示されている絵】

連休の過ごし方について(お願い)

今週末から来月初旬にかけてお休みの日が多くなります。「いかのおすし」や「交通安全のきまり」を守って、「自分の命は自分で守る」ように、再度、ご家庭からも、ご指導をお願いいたします。安全で楽しい連休を過ごすことができますようにくれぐれもよろしくをお願いいたします。

3年生

担任は、明日から産休に入ります。担任が、3年生のスタートをしっかり指導してくれました。下は、算数(わり算)の授業です。数図ブロックを使って「同じ数ずつ分ける」意味を学習していました。友達の考えを静かに聞いている子ども達の姿がいいと思いました。



【算数の授業】

サポート教室

担当が、一人一人の個性に合わせたきめ細かな指導を行っています。その一つとして中庭で野菜を育てています。今は、イチゴが収穫の時期を迎えています。私も美味しくいただき、思わず笑顔になりました。ありがとうございます。



4月19日は小中合同「あいさつ運動」に取り組みました。きちんと並んで、きちんと礼をしていました。



おめでとうございます！

宮日新聞「みんなの作文」に掲載されました

- 3年男児…4/2 『たからものはかけ算九九』
- 5年男児…4/2 1 『自慢したいこと』
- 5年男児…4/2 4 『家族ぼくの自慢』

宮日新聞「若い目」に掲載されました

- 3年男児…4/6 『ピザを作ったよ』

2022年度統計データサイエンス力向上のための授業に係る優秀事例 小学校部門(優秀賞)

- 令和4年度 3年担任